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Abstract (en)
The connector has connection pins (3, 5) to traverse a printed circuit board (7) at a mounted state. The pins have connection ends (11, 13) driven
into a female connector, and connection ends (15, 17) connected on jumper lugs on a board`s side (19) opposite to a female connector receiving
side (21). The pins are maintained in a support matrix (23) in plastic material. The ends (15, 17) extend via curved portions (25, 27) partially
surrounding a part of the matrix and are terminated via connection portions (33, 35) by reflow, extending to the right of longitudinal extension of the
pins.

Abstract (fr)
La présente invention a pour objet un connecteur électrique mâle (1) pour carte à circuit imprimé (7), comprenant plusieurs broches de connexion
électrique (3,5) destinées à traverser à l'état monté la carte à circuit imprimé (7) et dont une première extrémité de branchement (11,13) est apte à
entrer dans un connecteur électrique femelle associé et dont la seconde extrémité de connexion (15,17) est destinée à être reliée électriquement sur
des plages prédéfinies (18) de la face (19) de la carte à circuit imprimé (7) opposée à celle (21) pouvant recevoir le connecteur femelle, les broches
(3,5) étant maintenues en position dans une matrice de maintien (23) en matériau isolant. La seconde extrémité de connexion (15,17) se prolonge
par une portion recourbée (25,27) entourant partiellement une partie de la matrice de maintien (23) et se terminant par une portion de connexion
par refusion (33,35) s'étendant sensiblement au droit de l'étendue longitudinale des broches (3,5).
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